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EQUIPAMENTO danificado não comporta o lixo e vaza chorume

PROJETO aprovado na Câmara, criando cargos comissionados na Prefeitura, atende a cidade nas obras de recuperação

Câmara aprova criação de cargos na Prefeitura
Cargos comissionados para compor as duas instâncias da administração municipal

Saiba como funcionarão as 
feiras livres no fim de ano

Prefeitura reorganiza fiscalização de 
comércio irregular no Centro

ROGERIO TOSTA

DANIEL XAVIER

Quinta-feira, 22 de dezembro de 2022

Diário nos bairros

Rogerio Tosta, especial para o Diário
 
Com entendimento da ne-

cessidade de aumentar e quali-
ficar a estrutura da Secretaria 
Municipal de Obras e do Depar-
tamento de Licitações da Prefei-
tura, os vereadores aprovaram 
em sessão extraordinária, na 
terça-feira (20), projeto que cria 
cargos comissionados para com-
por as duas instâncias da admi-
nistração municipal. Apenas a 
vereadora Gilda Beatriz (PSD) 
e o vereador Octávio Sampaio 
(União) votaram contra a maté-
ria, discordando da criação de 
cargos, afirmando que o momen-
to é para enxugar a máquina ad-
ministrativa.

O vereador Marcelo Lessa 
(SD) defendeu a criação dos car-
gos comissionados, explicando 
que não vai aumentar o custo 
para Prefeitura, pois os cargos 
eram ocupados por contratações 
por Recibo de Pagamento Autô-
nomo, o chamado RPA. “Na con-
versa que tive com o secretário de 
Obras, Ronaldo Ramos, ele con-
tou que não poderia mais renovar 
o contrato com os profissionais e 
que hoje, para recuperação da ci-
dade são fundamentais para que 
a Secretaria tenha como cumprir 
todas as suas metas”, contou o 
vereador do Solidariedade, afir-
mando que a criação dos cargos 
nesse momento é fundamental 
para a cidade.

Na semana passada, numa 
tentativa de fazer com que os 
vereadores aprovassem o pro-

jeto de criação de cargos para 
Secretaria de Obras, o secretá-
rio de Administração, Ramon 
Mello esteve na Câmara Muni-
cipal conversando sobre a ne-
cessidade destes cargos. O se-
cretário explicou que a proposta 
do prefeito Rubens Bomtempo é 
que estes cargos sejam criados 
e ocupados por servidores con-
cursados através do concurso 
público, porém, no momento 
há uma necessidade urgente de 
atender a demanda da Prefeitu-
ra e por isso a criação dos cargos 
comissionados.

Impasse
O projeto e outras matérias 

enviadas pelo Poder Executivo 
não entraram na pauta no mes-
mo dia, devido a um impasse 
com relação ao reajuste dos sub-
sídios do prefeito, vice-prefeito e 
secretários. De acordo com o Go-
verno, quem teria que apresen-
tar o projeto de reajuste seria a 
Câmara. No entanto, este não foi 
o entendimento do Legislativo 
Municipal e, por isso, as maté-
rias do Executivo foram deixadas 
para as últimas sessões e para as 

reuniões extraordinárias.
Para a vereadora Gilda Bea-

triz o projeto que modifica a es-
trutura administrativa da Prefei-
tura, teria que ter sido entregue 
aos vereadores com mais tem-
po, “para que possamos anali-
sar o impacto destas mudanças. 
O momento não é criar cargos, 
mas reduzir a máquina adminis-
trativa para garantir eficiência 
e redução dos custos”. Mesmo 
considerando que o projeto tem 
alguns pontos positivos, o vere-
ador Octávio Sampaio ressaltou 
seu compromisso com os servi-

dores e com seus eleitores e, por 
isso, votou contra a criação de 
novos cargos na Prefeitura.

Aumento na demanda

O prefeito Rubens Bomtem-
po ao encaminhar o projeto para 
os vereadores, na justificativa 
da matéria afirmou que “houve 
aumento significativo nos servi-
ços prestados pela Secretaria de 
Obras, em especial em virtude da 
decretação do estado de calami-
dade pública, após as chuvas que 
atingiram a cidade em fevereiro e 
março” deste ano. Ainda na justi-
ficativa do projeto, o prefeito ar-
gumenta que “com o aumento 
da arrecadação no Município, o 
que acarreta no poder de investi-
mento em infraestrutura urbana, 
e consequente necessidade de 
profissionais habilitados para a 
supervisão e elaboração de pro-
jetos, bem como para a fiscali-
zação das obras em contratação 
pelo Município”.

Justificando a necessidade 
para a criação dos cargos, aten-
dendo as necessidades atuais 
do Município, conforme relato 
acima, o prefeito lembra que “o 
efetivo de profissionais nas áre-
as técnicas de engenharia e ar-
quitetura, se encontra aquém do 
necessário para fazer frente às 
obras já iniciadas e em fase de 
projetos e contratação, em ra-
zão do inesperado aumento da 
demanda de trabalho em conse-
quência dos eventos climáticos”, 
ocorridos no início do ano.

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, HINGO HAM-
MES, PRESIDENTE, NOS TERMOS 
DO ARTIGO 119 DO REGIMENTO IN-
TERNO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 091 DE 14 DE 
DEZEMBRO DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADA-
NIA PETROPOLITANA AO SR. RAUL 
CELLOS DE LIMA.
Art. 1º - Fica concedido o Título Hono-
rífico de Cidadania Petropolitana ao Sr. 
Raul Cellos de Lima, pelos relevantes 
serviços prestados a comunidade pe-
tropolitana
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 14 de de-
zembro de 2022.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: CMP 5814/2022
Autor: Gil Magno

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, HINGO HAM-
MES, PRESIDENTE, NOS TERMOS 
DO ARTIGO 119 DO REGIMENTO IN-
TERNO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 092 DE 14 DE 
DEZEMBRO DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADANIA 
PETROPOLITANA AO SR. JOÃO CAR-
LOS LOUGON HENRIQUE.
Art. 1º - Fica concedido o Título Hono-
rífico de Cidadania Petropolitana ao Sr. 
João Carlos Lougon Henrique, pelos 
relevantes serviços prestados a comu-
nidade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 14 de de-
zembro de 2022.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: CMP 1777/2022
Autor: Octavio Sampaio

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, HINGO HAM-
MES, PRESIDENTE, NOS TERMOS 
DO ARTIGO 119 DO REGIMENTO IN-
TERNO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 093 DE 14 DE 
DEZEMBRO DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADANIA 
PETROPOLITANA À DRA. VANESSA 
QUADROS SOARES KATZ.
Art. 1º - Fica concedido o Título Hono-
rífico de Cidadania Petropolitana à Dra. 
Vanessa Quadros Soares Katz, pelos 
relevantes serviços prestados a comu-
nidade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 14 de de-
zembro de 2022.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: CMP 4728/2022
Autor: Junior Coruja

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, HINGO HAM-
MES, PRESIDENTE, NOS TERMOS 
DO ARTIGO 119 DO REGIMENTO IN-
TERNO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 094 DE 14 DE 
DEZEMBRO DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADA-
NIA PETROPOLITANA À DRA. MARIA 
STRONGYLIS.
Art. 1º - Fica concedido o Título Hono-
rífico de Cidadania Petropolitana à Dra. 
Maria Strongylis, pelos relevantes servi-
ços prestados a comunidade petropoli-
tana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 14 de de-
zembro de 2022.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: CMP 5697/2022
Autor: Dr. Mauro Peralta

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS
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Caçamba de lixo tem rachadura 
de ponta a ponta na Rua Teresa
Daniel Xavier – estagiário

Moradores da Rua 
Teresa reclamam das con-
dições de uma das lixeiras 
presentes, próxima ao nº 
662. Com uma rachadura 
em quase todo o objeto, o 
lixo depositado nele vaza 
para fora, tornando a ca-
çamba praticamente inú-
til. Além disto, o chorume 
dos resíduos também es-
correrem até a rua, tor-
nando o lugar degradante 
para os residentes.

Segundo os morado-
res, a situação grave que 
as caçambas da redon-
deza se encontram não é 

incomum para os mora-
dores. “Há tempos que 
as lixeiras da Rua Teresa 
estão assim, sucateadas. 
Além de trazer bicho, que 
rasga as sacolas atrás de 
comida, o lixo também 
atrapalha a passagem das 
pessoas, que tem que qua-
se ir para rua para poder 
passar por ali”, contou um 
morador do local.

Questionamos então 
a Prefeitura, assim como 
a Comdep, se haverá uma 
reparação ou troca da ca-
çamba. Porém, até o fe-
chamento desta edição, 
não obtivemos resposta 
oficial.

A proximidade do 
Natal fez com que a Pre-
feitura reorganizasse a 
fiscalização do comércio 
ambulante irregular. Com 
uma presença ostensiva da 
Guarda Civil nas ruas do 
Imperador e 16 de Março, 
já é perceptível a redução 
de ambulantes irregulares 
na região nos últimos dias.

Entre as novas me-
didas adotadas, estão a 
presença constante do 
ônibus de monitoramen-
to da Guarda Civil na Rua 
do Imperador; o inspe-
tor de dia da Guarda Civil 
despachando do ônibus; 
o aumento do número de 
guardas civis na região (16 
homens por dia); e a ronda 
diária de fiscais da Secreta-
ria de Fazenda, incluindo 
fins de semana.

 “Esse trabalho de fis-
calização é uma ação con-
junta. Os fiscais da Secre-
taria de Fazenda fazem 
as rondas sempre acom-
panhados pelos nossos 
guardas civis. Além disso, 
a presença mais ostensiva 
da Guarda Civil inibe o co-
mércio irregular”, disse o 
secretário de Serviços, Se-
gurança e Ordem Pública, 
Almir Schmidt. 

Para otimizar essa fis-
calização, a Prefeitura vem 
conversando com outros 
atores envolvidos. Nesta 
semana, na sede da Prefei-
tura, no Palácio Sérgio Fa-
del, secretários de gover-
no, guardas civis e fiscais 
da Prefeitura se reuniram 
com vereadores, represen-
tantes do comércio e da 
Polícia Militar.

 “Definimos que fare-
mos reuniões constantes 
sobre esse tema. O comér-
cio ambulante irregular é 
um problema complexo e 
que exige muito diálogo, 
para avançarmos cada vez 
mais. Nos últimos 4 dias, 
já tivemos nas ruas um 
resultado positivo. Mas 
seguiremos conversan-
do, para buscar melhorar 
o nosso trabalho”, disse o 
coordenador Especial de 
Articulação Institucional, 
Rafael Simão.

Prática prejudica o 
comércio regular

Como explicou o se-
cretário de Fazenda, Paulo 
Roberto Patuléa, o comér-
cio ambulante irregular na 
época do Natal é uma situ-

ação comum às grandes e 
médias cidades brasileiras, 
e em Petrópolis não é dife-
rente.

Uma prática que pre-
judica o comércio regular, 
que paga impostos e con-
tribui para a geração de 
empregos formais.

 “Estamos intensi-
ficando a fiscalização e 
sempre de uma forma 
muito humana, sem tru-
culência. Em um primei-
ro momento, orientamos 
aquelas pessoas a não 
venderem produtos ali 
de forma irregular, sob 
o risco de perderem suas 
mercadorias. E foi o que 
aconteceu com quem in-
sistiu no erro. Na segunda 
abordagem, os produtos 
já foram apreendidos”, 
disse Patuléa.

As feiras livres da ci-
dade funcionarão com ho-
rários diferenciados neste 
fim de ano. Como o Natal 
e o Ano Novo cairão em 
domingos, não haverá a 
tradicional feira do Alto da 
Serra nesses dias.

Veja abaixo a 
programação

QUINTA (DIAS 22 E 29)

• Praça Pasteur das 6h às 
13h30
• Bingen (Rua Henrique 
Raffard) das 6h às 13h30
• Hortomercado Municipal 
José Carneiro Dias (Itaipa-
va) das 8h às 15h

SEXTA (DIAS 23 E 30)

• Rua Francisco Manoel 
das 6h às 13h30
• Quitandinha (em frente à 
Comdep) das 6h às 13h30
• Hortomercado Municipal 
José Carneiro Dias (Itaipa-
va) das 8h às 15h

SÁBADO (24 E 31)

• Centro (Rua Souza Franco) 
das 6h às 17h (estendido)
• Valparaíso das 6h às 
13h30
• Hortomercado Municipal 
José Carneiro Dias (Itaipa-
va) das 8h às 15h

DOMINGO (25 E 1º)
• Sem feira


	Pag 06(R) - Bairros

